

869 migrantes extranjeros asegurados en Tlaxcala durante el año pasado

Lunes 5 de enero de 2015

E-Tlaxcala

Hasta noviembre de 2014, un total de 869 migrantes extranjeros que no acreditaron su estancia legal en el país fueron detectados en Tlaxcala y presentados ante la autoridad migratoria. De entre ellos, 163 eran menores de edad, de los cuales 102 contaban entre 12 a 17 años y 61 de cero a 11 años y todos prácticamente procedentes de América Central, pues solo uno era ecuatoriano.

<http://e-tlaxcala.mx/nota/2015-01-05/seguridad/869-migrantes-extranjeros-asegurados-en-tlaxcala-durante-el-a%C3%B1o-pasado>

Dicen "hasta pronto" 29 mil paisanos

Lunes 5 de enero de 2015

El Heraldo de Chihuahua

El regreso de más de 29 mil paisanos a Estados Unidos comenzó el día de ayer, con un flujo de aproximadamente cincuenta familias por hora que se registraban en las casetas de peaje del norte de la entidad.

<http://www.oem.com.mx/laprensa/notas/n3660794.htm>